



Pièces	15 Pièces
Référence	M1378
Prix	2 200 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

Charmant château Napoléon III en très bon état d'environ 480 m² habitables et une maison d'amis situé à seulement 30 minutes de la Côte Basque avec des vues splendides sur les Pyrénées. Il comprend 15 pièces principales dont 9 chambres et 7 salles de douches/ bains, 3 salons (dont un de 65 m²), une salle à manger, une cuisine et une buanderie. Beaucoup d'éléments d'origine ont été conservés notamment les parquets, les sols en terre cuite, les cheminées et les portes. Belle hauteur de plafond. Chauffage central au fuel et poêles à bois, toiture en ardoises en bon état. Parc magnifique de 1.69 ...

Very charming Napoléon III château and guest house in a very good state of repair with approximately 480 m² of living space and only 30 minutes drive from the Basque coast with splendid views of the Pyrenees. 15 main rooms including 9 bedrooms, 7 bath/ shower rooms, 3 reception rooms (including one of 65m²) a dining room, an office, a kitchen and wash room. There are many original features including parquet and terracotta floors, fireplaces, doors and high ceilings. Oil central heating and wood burning stoves, a slate roof in good condition and a recently installed septic tank. A magnificent ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

